

スポーツの秋ですね！何もするにもいい季節で、一層練習に精を出したいところです。

しかし、大会延期や練習・試合自粛には対して、それぞれが大変な思いもあったかと思います。そんな中ですが、大会も増えてくる時期に向けてチームも益々盛り上がりて行きましょう！！コロナ禍はまだまだ続いています、練習やTRMで培ったパフォーマンスを最大限に発揮して欲しいですね。



試合結果報告（8月）

学年	試合日 / 大会名	対戦相手 / 勝敗 / スコア	備考
6年	2022/8/6 (土) ラルクヴェール千葉 TRM	第1試合 ●1-2 第2試合 △0-0 第3試合 ●0-3 第4試合 ○4-0 第5試合 ●0-4 第6試合 ○2-0 第7試合 △1-1 第8試合 ●1-2 第9試合 △0-0	気温が徐々に上がり蒸し暑くなる中、9試合対戦することができました。 長丁場でも最後まで気持ちや体力を切らさず、又怪我をしないよう気をつけて、秋に向けて更なる力をつけて頑張ってください。
	2022/8/27 (土) U-12千葉SC招待 SUMMER CUP 2022	第1試合 vs HAMANO JSC ●0-1 第2試合 vs MSS香澄 △0-0 group A 2位通過！ 3位決定戦 vs 千葉美浜コパソル ○2-0 結果 3位（6チーム中）	1点が遠い大会でした。 サッカーは点を取らないと勝てません。決める時に決めないとまたチャンスがあるとは限りません。一人一人が自分がこのチャンスで点を取るんだと強く意識を持って、プレーしてもらいたいものです。 ただ3試合目は早い時間帯でセットプレーからきれいに得点できたからか、積極的なシュートも出てきて2点目にもつながり、良いプレーができました。 来週からはU-12後期が始まります。各自、今日の課題を確認して、明日のTRMで最終調整をしてU-12に望んでもらいたいものです。
5年	2022/8/21 (日) 行田市川真間 TRM	第1試合 ●0-2 第2試合 ●0-7 第3試合 △0-0 第4試合 ●0-2 第5試合 ●1-2 第6試合 ●1-2	合宿明け初試合、久しぶりの試合でスロースタートな感じてしたが、ひよりの1点をきっかけにチームの勢いが付き最後は良い調子で試合を終えられたと思います。この勢いで来週のTRMも頑張ってください。 
	2022/8/27 (土) アレスアスナロFC TRM	第1試合 ●0-4 第2試合 △2-2 第3試合 ●0-1	序盤はカウンターを立て続けに決められ劣勢となったが、カウンター時のマークのつき方を修正したことによりその後は拮抗した展開になりました。 また中盤でボールが収まり、サイドに散らせるようになったことで2試合目以降は徐々にチャンスが増えていきました。

学年	試合日 / 大会名	対戦相手 / 勝敗 / スコア	備考	
5年	2022/8/28 (日) 柏レイソルAA長生 TRM	第1試合	△1-1	豪雨で肌寒い中、集中して試合に入れました。 サイドハーフはタッチを踏むくらいまで開き、中に入りすぎない事、ピッチ内の選手で声を掛け合って連携を取る事、DFはトップからワンサイドカットで前からプレスして嵌めてボールを奪う事など、今日少し手応えを感じられたことを来週以降に繋げられるとチームとして勝ち上がる強さにつながるのではないかと感じるTRMでした。 あとは最後まで切れない集中力がまだまだ課題です。
		第2試合	●0-3	
		第3試合	△2-2	
		第4試合	○1-0	
		第5試合	●0-4	
4年	2022/8/6 (土) HANAZONO TRM	第1試合	△1-1	試合内容は、全体的にアローズの方が人数も多少なかったとはいえ、体力の差で結果が出たかと思います。 技術もそうですが、1人でもボールに対して、ゲームに対して諦めない心を持ってくれたら、今後は少しでも変わるかなあと思いました。
		第2試合	△0-0	
		第3試合	●0-4	
		第4試合	○2-1	
		第5試合	●0-1	
		第6試合	●0-1	
		第7試合	●0-4	
	2022/8/20 (土) JSC TRM	第1試合	△0-0	暑い中頑張っていました。 ボールポゼッションは圧倒されていましたが、GKを中心に粘り強く守れていたと思います。 2試合目くらいまでは拮抗した良い試合でしたが、3試合目以降は体力と集中力も切れたのか、残念な結果となりました。積極性と連動が足りないですね。 随所に好プレーも見られ成長を感じる場面もありました。次に繋げて頑張りたいです
		第2試合	●0-3	
		第3試合	●1-5	
		第4試合	●1-7	
	2022/8/28 (日) CFC TRM	第1試合	●1-2	天候の悪い中、思い通りのプレーがなかなか出来なかったと思いますが、最後まで頑張っていました。ボールを持ってから考えるのではなく、ボールを持った時のイメージを持ちながらプレーする事の重要性を理解することが必要だと思いました。 本日はお疲れ様でした。
		第2試合	○4-1	
		第3試合	●0-5	
第4試合		○4-0		
第5試合		●0-3		
第6試合		○2-1		
第7試合		△1-1		
第8試合		○1-0		